"Es reicht nicht, dass unsere Ohren zufrieden sind, dass unsere Augen zufrieden sind - unsere Herzen müssen berührt werden und unsere Hände und Füße müssen sich bewegen."

Mahatma Gandhi



Wenn auch Sie etwas bewegen und Teil der

Childsrights-Familie

werden möchten, dann stehen wir Ihnen gerne für weitere Information zur Verfügung unter

christianegey@hotmail.com ODER www.childsrights.es

Für beim Finanzamt absetzbare Spenden benutzen Sie bitte folgende Bankverbindung:

Derecho Ninas desfavorecidos India IBAN: ES03 1491 0001 2021 5810 6928

BIC/swift: TRIOESMMXXX





Verein für die Rechte der Benachteiligten Kinder Indiens

Wer wir sind



Childsrights engagiert sich, den Straßenkindern in Indien eine würdige Zukunft zu ermöglichen. Wir sind eine internationale, nicht religiöse und unpolitische Organisation mit Sitz in Spanien.

Unser ZIEL ist es, diesen Kindern Unterkunft, Essen, Schulausbildung und medizinische Versorgung zur Verfügung zu stellen, aber vor allem eine liebevolle Umgebung zu schaffen, in der unsere Kinder glücklich aufwachsen können.

Gegründet durch **Christiane Gey** eröffnete Childsrights sein erstes Heim im Jahr 2008. Dank ihrer unermüdlichen Arbeit und der Hilfe vieler Mitglieder gibt es inzwischen drei Häuser und ein neues ehrgeiziges Projekt.

Die Heime

Ganga, Childs-In und Nane-Home sind die Namen der drei Häuser, die die Childsrights Kinder beherbergen.

Das Ganga und das Childs-In befinden sich in Jaipur, das Nane-Home, in dem Christiane selber mit ihren Kindern wohnt, liegt in Khajuraho, im Nordosten von Indien.

Mehr als fünfzig Jungen und Mädchen zwischen sechs und siebzehn Jahren leben in den Häusern, die ältesten ehemaligen Heimkinder haben bereits den Schritt in die Universität geschafft, worauf wir sehr stolz sind.



Unser neues Projekt

Wir fühlen uns verantwortlich, unsere Kinder solange zu begleiten, bis sie selbständig für ihren Lebensunterhalt sorgen können.

Ein neues Heim ist geplant. Es soll 40 Waisenbabies ein neues Zuhause bieten, aber auch allen ehemaligen und zukünftigen Childsrightskindern ein Zufluchtsort im Notfall sein.

Daher möchten wir dieses ehrgeizige Projekt bald verwirklichen.

Das Haus befindet sich in der Projektphase. Alle Baupläne sind ausgearbeitet und die Finanzierung ist durchkalkuliert Auch ein Grundstück haben wir bereits gefunden. Hier möchten wir uns hauptsächlich selbstversorgen.

